



Commission scolaire  
de l'Or-et-des-Bos



**COMMUNIQUÉ**  
**Pour diffusion immédiate**  
**CS-15-07**

## **La Course de la persévérance 2015, une expérience unique en Abitibi-Témiscamingue**

**Val-d'Or, le 18 février 2015** – Dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire, les élèves de 1<sup>re</sup> secondaire du programme Terre des jeunes de l'école Le Transit ont décidé de prendre le relais et d'organiser la Course de la persévérance 2015, qui se déroulera le 3 mai prochain. Une formule différente est mise de l'avant pour cette course. Cette année, la compétition n'est pas d'être les premiers à la ligne d'arrivée, mais bien de créer la mobilisation à la ligne d'arrivée. Le but de la course est de réaliser le parcours selon votre prédiction de temps; bien connaître son rythme et ses capacités, voilà la leçon à retenir de la course 2015. De plus, aucun appareil électronique ne sera accepté, c'est un défi supplémentaire.

### **Pour relever le défi de la course, il faut s'entraîner et connaître ses limites**

Les participants doivent prévoir et inscrire leur temps d'arrivée au moment de leur inscription. Les départs seront donnés en fonction des prédictions de temps, des temps les plus élevés aux plus bas. L'objectif pour chacun est de terminer le plus près possible du temps prévu, de manière à ce que tout le monde traverse la ligne d'arrivée au même instant. Mentionnons que les marcheurs seront les premiers à prendre le départ.

C'est donc un rendez-vous le dimanche 3 mai 2015 au Chalet de la Forêt récréative à Val-d'Or afin de participer à cet évènement rassembleur. Les adultes pourront ainsi parcourir une distance de 5 km alors qu'un trajet de 500 mètres sera conçu pour les enfants. Des prix de participation seront remis aux 100 premières personnes inscrites, une commandite de la Boutique Ski Vélo Plein Air. Les coûts d'inscription sont de 20 \$ pour les adultes et de 10 \$ pour les jeunes de 17 ans et moins, tandis que le parcours de 500 m pour les enfants est gratuit. La Boutique Ski Vélo Plein Air de Val-d'Or recueillera les inscriptions et il sera possible également de s'inscrire en ligne au [www.onlineregistrations.ca](http://www.onlineregistrations.ca) d'ici peu. Les bénévoles sont également les bienvenus, il leur suffit de joindre l'équipe et d'offrir leur service. Pour plus de détails, vous êtes invités à suivre [www.facebook.com/coursedelapersévérance](https://www.facebook.com/coursedelapersévérance).

Au total, une vingtaine d'élèves travaillent actuellement à l'organisation de cette activité, qui est l'un des moyens de financement retenus en prévision du voyage de fin de parcours des élèves du programme Terre des Jeunes en 2016. Rappelons que cette course est un moyen pour mobiliser les élèves autour d'un projet commun qui permet de développer des habiletés entrepreneuriales. Par exemple, les élèves s'impliquent dans divers comités pour faciliter l'organisation : médias, bénévoles, commandites, inscriptions, etc.

### ***Le Programme Terre des Jeunes***

*Terre des Jeunes est un programme d'intégration de matières offert aux élèves de premier cycle du secondaire à l'école Le Transit depuis septembre 2001. C'est un programme transdisciplinaire, c'est-à-dire que l'élève voit toutes ses matières académiques à travers des thèmes variés comme les territoires protégés, la romanisation, les grandes découvertes, etc. Ce programme est l'une des différentes options offertes à l'école secondaire Le Transit : Terre des jeunes, projet iPad, hockey, anglais, multisport, basketball, danse et arts plastiques.*

-30-

#### **Source et entrevue :**

Caroline Neveu, conseillère en communication à la CSOB  
819 825-4220, poste 3013  
819 856-4453  
neveu.caroline@csob.qc.ca